ituaced ... Muy apreciado Sr. Faust:

Recibí su atta. y en correspondencia tengo el gusto de adjuntarle unas nuevas notas para el Dr. Pascher. Supongo redactará Vd. la carta para acompañarlas como la otra vez. Concretamente se trata saber si el Sr. Pascher aprueba el establecimiento de las nuevas especies cuya descripción resumida se acompaña y si encuentra acertada mi distribución del género Platymonas en dos subgéneros, pues pudiera muy bien ser que se hubiesen publicado trabajos sobre estos organismos que yo no conociese e hiciesen variar totalmente mi manera de ver el asunto. Desde luego deberán corregirse las muchas faltas que sin duda pululan en mis escritos, si fuesen tan numerosas que resultasen inaprovechables, devuélvamelos corregidos para hacerlos de nuevo; de todos modos el Sr. Pascher ya puede darse cuenta de que no sé más aleman que el que necesito para entender sus trabajos.

Las últimas recolecciones son muy ricas en plancton vegetal. En una sola muestra y en un espacio de tiempo de cuatro horas determiné el otro dia unas 20 especies. Hay un estudio sobre el fitoplancton de Banyuls, de mano maestra, en el que se inventarian poco más de 150 especies en todo el año y por lo visto calculo que nuestras recolecciones en Blanes le darán quince y raya. Me he entusiasmado con el plancton, pues me parece voy a poder determinar casi todas las especies, y así voy a estudiarlo antes que las algas costeras, cuya clasificación me es difícia y poco atractivo el trabajar con ellas a causa de la falta de bibliografia Si pudiese concluir el estudio al tiempo de recoger las muestras que completen el período de un año, resultaria un trabajo de mucho interés para orientar los futuros planes de investigación y sin duda resulta-

ria de valor científico considerable. He recibido carta del Sr. Massutí, quien está muy contento de nuestras recolecciones y pide las continuemos; ahora faltará buscar quien se encargue del estudio de los grupos que no entren en su especialidad ni en mi afición. Poco a poco reuniremos una serie de trabajos que ni la Fauna y Flora del golgo de Nápoles. Si no llega a tanto será un inventario de una mínima parte de las riquezas biológicas que están a disposición de los visitantes de Blanes.

No hay otra novedad a señalar y le quedo muy agradecido por todo, confiando que esta vez podamos pomernos en comunicación con Praga y que las especies comunicadas resulten completamente nuevas.

-ant siSuyo afectisimo y vs. os aredem in atmeniatot reinat deseinid a sesio

arece voy a poier determiner easi todes les especiés, y así voy a estudiarlo lates que las aleas contenes, ouys clasificación me es difícil y loca atractivo el trabujar con ellas a causa de la falta de bibliogr fichi cudiose conol lir el estudio el Hiempo de recoger las muestras que

le deren daigne y reya. Me he entadischede con el planeton, pues me

completen et perfodo de un mio, resultaria en trabajo de mucho interés